

Informationen zum Stadionbesuch ab heute **24.11.2021**

Die Voraussetzung zum Besuch der Heimspiele der Bisons in der St Maur Halle ist die 2G+ Regelung.

Lediglich **vollständig geimpfte und genesene Personen** dürfen in die Arena.

Dieser Personenkreis muss **zusätzlich einen negativen Schnelltest** eines **offiziellen Testzentrums** zu seinen Nachweisen mit sich führen.

Dieser Test darf **nicht älter als 24 Stunden** sein.

Derzeit können wir keine Teststation an der Halle anbieten. Bitte kümmert euch rechtzeitig um einen Termin in Zentren in eurer Nähe.

**Für Schüler\*innen bleibt es bei den bisherigen Zugangsbestimmungen.**

Ab heute dürfen wir die Halle auch nur noch mit einer maximalen Kapazität von 50% auslasten. Die **Maskenpflicht** besteht weiter in der **gesamten Arena und auf dem Gelände**. Abstände müssen während des Einlasses eingehalten werden.

Aufgrund der Reduzierung der Zuschauerkapazität ist es ratsam, sich vorab mit Tageskarten einzudecken. Die Reduzierung gilt ab sofort bis auf weiteres. Wann wir wieder voll auslasten dürfen, können wir Stand heute nicht sagen.

Tickets unter :

Uns ist durchaus bewusst, dass die Voraussetzungen eures Besuches bei den Bisons immer schwieriger werden. Wir hoffen und bauen dennoch auf EURE Unterstützung in diesen schweren Zeiten und möchten uns vorab bei EUCH allen bedanken!